

## SAINTE-GENEVIÈVE

# Les judokas réunis autour de la championne Malonga

Les judokas du centre Yves Montand ont dignement fêté la fin de saison ce samedi 24 juin.

Pour l'occasion, Madeleine Malonga avait fait le déplacement à Sainte-Geneviève pour se frotter aux athlètes du dojo.

Un honneur pour les jeunes pousses qui ont pu s'entraîner et combattre avec la championne de France 2014 et vainqueur des jeux européens en 2015.

Les jeunes ont aussi pu écouter les précieux conseils de Madeleine Malonga qui s'est prêtée au jeu des autographes et des selfies.



*Championne de France et d'Europe, Madeleine Malonga s'est entraînée avec les jeunes.*



*L'échauffement a été particulièrement studieux pour les judokas qui ont aussi pu profiter des structures gonflables.*



## NOAILLES

# Les basketteurs reçus en mairie

Après une saison concluante, les jeunes du Noailles basket-club ont eu l'honneur d'être reçus en mairie ce samedi 24 juin.

Cote à cote, benjamines et cadets ont eu droit à une remise officielle de fanions et de médailles des mains d'Alain Devooght, premier adjoint au maire.

Egalement mis à l'honneur, Stéphane Guerville s'est vu remettre une lettre de

félicitation de la fédération française de basket-ball pour ses nombreuses années d'engagement en tant que bénévole.

Désormais, les licenciés du club se tournent vers de nouveaux horizons, et plus particulièrement en direction de l'Allemagne où ils se rendront, vendredi 30 juin, dans le cadre du jumelage avec la ville de Grossenenglis.



*Les licenciés ont été mis à l'honneur tout comme Stéphane Guerville (photo 2) félicité par la FFB.*

